

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti ucapkan atas kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga tesis ini dapat terselesaikan dengan baik. Tesis ini berjudul **“Pengembangan Buku Ajar Elektronik Kimia Berbasis Kontekstual untuk Kelas X SMA/MA Semester II”** disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Kimia, Program Pascasarjana, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terimakasih kepada Direktorat Riset, Teknologi, dan Pengabdian Masyarakat Kementerian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi Perguruan Tinggi dengan nomor kontrak 124/E5/PG.02.00.PT/2022 pendanaan Penelitian Tesis Magister (PTM).

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si dan Dr. Saronom Silaban, M.Pd sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada peneliti sejak awal penelitian sampai dengan selesainya tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si, dan Dr. Ratu Evina Dibyantini, M.Si sebagai narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Dr. Marham Sitorus, Dr. Bajoka Nainggolan, M.S, Said Iskandar Al Idrus, S.Si, M.Si, Sermaida Hotmaria Harahap, S.Pd, M.Si dan Diah Ayu Pertiwi, M.Pd selaku validator ahli pada penelitian tesis ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Fadlin Amin Hia, S.Pd selaku kepala sekolah, Staf Tata Usaha dan Siswa kelas X MIPA-2 SMA Swasta Baitul Aziz yang telah banyak membantu selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa peneliti sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua yang sangat peneliti kasihi, Ibunda Siti Ainun dan Ayahanda Sukirman, yang senantiasa mendoakan, mendidik, dan sebagai sumber motivasi terbaik yang selalu mendukung peneliti baik dari segi tenaga maupun materil selama menjalani perkuliahan hingga penyusunan tesis ini. Terima kasih juga peneliti sampaikan kepada kelima saudara terkasih, Dewi Dara Masitah, Fatimah Sri Wulandari Ramadhani, S.T, Ratih Laila Nazmi, S.Pd, Ning Ratna Sinta Dewi S.Fil, M.Sos, dan Ahmad Uzair, S.T yang senantiasa mendukung dan membantu peneliti. Tak lupa ucapan terima kasih peneliti sampaikan kepada keluarga besar Program Pascasarjana Pendidikan Kimia A 2020 yang telah banyak memberikan kenangan yang tak terlupakan bagi peneliti selama menjalani perkuliahan ini.

Peneliti telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun peneliti menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu peneliti mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Peneliti berharap tesis ini dapat berguna dan memberikan banyak kontribusi untuk pengetahuan pembaca.

Medan, Januari 2023

Khairani Islamiyah